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国際ロータリー会長
ゴードン R．マッキナリー

会長 城戸 総一郎

私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！

来週の例会

■ 9月7日（木）

卓話 「月間卓話と防災について」

ロータリーの友担当 北川 忠嗣 君

■ 例会後 9月度定例理事会

例会日：2023年8月31日
（令和5年8月31日）

■ 本日の卓話

「ロータリーに入会して 」

 滝川 晃 君

■ 今日の歌 「日も風も星も」

ピアノ 岩島 佳子 先生

8月最終日の例会となりました。いよいよ明日からは9月です。
先週は横田ガバナー補佐、下條ガバナー補佐エレクトをお招きしての例会、クラブ協議会が開催されました。
例会に引き続き、クラブ協議会にも出席いただいた会員の皆さんありがとうございました。また、各委員長の
皆様は今年度の活動内容について熱い思いを述べていただき誠にありがとうございました。そして何より活
発な意見交換が行われたことが実りあるクラブ協議会であったと感謝申し上げます。下條ガバナー補佐エレ
クトが次の感想を述べて下さいました。「今年度既に4つのクラブ訪問を致しました。東大阪東ロータリークラ
ブの委員長の皆さんが棒読みではなく、其々熱い思いを以って活動内容を発表されその後積極的に意見交
換がなされました。とても素晴らしいクラブですね。」と仰って頂けたことは会長として本当に有難く嬉しく誇り
に感じました。
また横田ガバナー補佐からは「地区と各クラブの懸け橋として互いの情報を共有し以って各クラブの発展に
尽力します」と力強い言葉を頂きました。来月21日はいよいよ延原ガバナーの公式訪問です。沢山のメン
バーでお迎えいたしましょう！そして大橋年度に繋げましょう！ところで、藤本直前会長は会員の皆さんに対
して週報にて必ず例会出席者に出席のお礼を述べておられました。私もこれを見習い口頭ですが毎回お礼
を述べています。
ロータリーは例会出席を義務付けていますが、沢山の会員が集い、例会を共有することです。
さて、9月からは様々な事業が目白押しです。東輪会合同例会・生駒学園招待行事・秋の家族会（小田原中
ＲＣ訪問）・地区大会・クリスマス家族会と年内だけでも毎月事業があります。充実した事業となるようしっかり
準備して参りましょう！
また、併せて新しい会員を迎える準備も大切です。カウンセラー始め会員みんなで新入会員を温かく迎え入
れましょう！また、地区会議等に出席された委員長さんは例会で報告をお願いします。
私たちの行動から希望が生まれる。活力あふれる楽しいクラブを築こう！
会員増強に関しては「蒔かぬ種は生えぬ」先ずは、目の前の友人・知人にロータリークラブ入会への声掛け
を宜しくお願いします。

会員増強・新クラブ結成推進月間

ロータリーソング

日 も 風 も 星 も

さわやかな朝だ  われらはロータリアン

いつもほほえみ いつも元気で

さあ 出掛けよう

日も風も星も ラララ光るよ

2023-24年度 国際ロータリー第2660地区
秋のＲＹＬＡセミナーのご案内

今年度の「秋のＲＹＬＡセミナー」は、くずはＲＣのホ

ストにより下記の要領で開催されます。

ロータリークラブにゆかりのある１８歳から３２歳ま

での青少年にご案内いただき、適任者をご推薦い

ただきますようお願いいたします。

また、ロータリアンの皆様も多数ご参加いただきま

すようお願い申し上げます。

記

１．研修日程 ２０２３年１１月３日（金・祝）、４日

（土）、５日（日）

集合： １１月３日（金・祝）

受講生受付開始 １０時３０分

開校式 ロータリアン受付開始１４時３０分

解散： １１月５日（日）

閉講式 ロータリアン受付開始１３時３０分

現地解散予定  １６時００分

２．研修会場 ホテル・ロッジ舞洲

〒５５４－００４２ 大阪府大阪市此花区北港緑地

 ２丁目３－７５

ＴＥＬ：０６－６４６０－６６８８

 http：//ｗｗｗ.lodge-maishima.com

駐車台数には限りがありますので、なるべく公共

交通機関をご利用ください。

３．テーマ    原点回帰から未来行動へ JAMP！

４．主催者  ガバナー 延原 健二

５．主管 くずはロータリークラブ（ホストクラブ）

６．担当 地区RYLA委員会

７．参加対象 

各ロータリークラブの推薦による１８歳から３２歳

までの一般男女、およびローターアクター、財団

奨学生、米山奨学生、ＲＯＴＥＸ、交換留学生な

どのロータリーファミリー

（セミナーは全て日本語で行われます）

８．研修内容 基調講演、ワークショップ、グルー

プワーク、野外プログラムなど

９．申込期限 ２０２３年９月２７日（水）

クラブ締め切り：９月２０日（水）

10．受講料 参加青少年 １名 ２０，０００円

ロータリアン 登録料【全日】 １名 ３３，０００円

【日帰り】 １名   ５，０００円

※クラブでとりまとめの上、申込みをいたします。

９月２０日（水）までに事務局までお申し込みを

お願いいたします。



8/3 8/10 8/17

HC出席 29(1）名 休会 28(2）名

MU出席 2(0)名 9(2)名

修正出席率 77.50％ 86.05％

（8/24）の出席者数：29名（2） 

ビジター5名：国際ロータリー第2660地区
ＩＭ第4組ガバナー補佐 横田 孝久様

     ガバナー補佐エレクト   下條 泰利様
   東大阪中央ＲＣ会長 名村 美紀様
東輪会実行委員長     帆足嘉樹大様
 大阪帝塚山ＲＣ        西尾 良一様

8/24 出席率：70.73％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：49名（免除10名）

出席報告 8月24日

幹事就任挨拶 井戸田幹事幹事報告

≪これからの予定≫

【1】 9/2（土）地区ロータリー財団セミナー

（城戸会長、芳田ロータリー財団委員長出席）

【2】 9/4（月）第2回地区大会準備委員会15：00～

【3】 9/7（木）例会後、9月度定例理事会

【4】 9/12（火）衛星クラブ例会19：00～

≪連絡事項≫

【1】 8/17の例会よりご協力いただいております

 2023年8月「秋田豪雨災害」の支援金ＢＯＸ

を本日も設けておりますので、よろしくお願い

 致します。

8月24日（木）横田ＡＧ・下條ＡＧＥ訪問

東大阪中央ＲＣ  名村会長・帆足東輪会実行委員長

第3回クラブ協議会

持ち回り理事会議事録

（細則第4条第3節の会長要請に依る。）

◎2023年7月24日（月）

Ⅰ．承認事項

議案

１）水上会員出席免除願いの件

水上会員より7月12日付けにて提出された「出席

免除願」を受理し、クラブ定款第12条第3節（ｂ）

により7月20日より出席免除とする。

→承認

２）事務所 弥生会計ソフト購入の件

現在使用中の事務局会計ソフト「弥生会計14」

（9年使用）を新しく購入し、会計業務の効率化

を図る。

→承認

◎2023年8月7日（月）

Ⅰ．承認事項

議案

2022～2023年度の決算及び2023-～2024年度の

予算の件

※会計監査、決算報告書の承認及び、それにより

各々の繰越金が確定するので今年度の繰越金を

修正。

→承認

◎2023年8月23日（水）

議案

入会希望者、横谷 英二君ならびに森川 晃介君を

細則第11条第2節に照らし職業分類委員会、会員

選考委員会にて選考の結果、職業分類と会員資格

の条件をすべて満たしておりますので、細則第11条

第3節に基づき、添付書類4枚を確認の上、承認す

る。

会員コラム 石田 肇

登山紀行 ＜西穂高岳＞

８／２５（金）８／２６（土）８／２７（日）の３日間で、

仲間と久しぶりの北アルプルの西穂高岳行って来

ました。お盆も大峰山系への登山を計画していまし

たが、今年は台風の影響で、断念して、あまり練習

ができなかったので、下から登る事を諦めて

新穂高温泉に一泊して、新穂高ロープーウエイを

使って新穂高温泉駅からしらかば平駅まで、そして

ロープーウエイを乗り継いで西穂高口駅まで行って、

そこから登山を開始しました。天気も良く槍ヶ岳や

穂高連峰がくっきりと見ることが出来て、良いスター

トが切れたと安心していたところ、良く整備はされて

いるのですが、登山口からいきなりの急登で

５００ｍぐらいをかけ登るような感じで、さすが穂高

だとヘロヘロになりながらやっとのことで、西穂山荘

に到着しました。

西穂山荘を後に独票を言うところめざし登って行き

ますと、一昨年に登頂しました焼岳が眼下に見えて

感動しました。只、山頂に近くつれて天気が悪くなり、

丸山と言うところで引き返す決断をいたしました。

早い目に山小屋に戻りゆっくりしました。

西穂山荘は北アルプルのどの山小屋でもそうです

が、料理も美味しく、お酒やビールもお金を出せば

飲み放題ですので、ついつい飲み過ぎ、食べ過ぎ

てしまいました。

ちょっと疲れましたが、温泉にゆっくりつかり、美味

しい物を満喫した３日間でした。
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